

# Bantu Korban Bencana Kebakaran, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin : Ini Adalah Bagian Upaya Perusahaan Bantu Masyarakat yang Alami Bencana dan Butuh Pertolongan Segera

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

May 18, 2024 - 16:40



*Bantu Korban Bencana Kebakaran, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin : Ini Adalah Bagian Upaya Perusahaan Bantu Masyarakat yang Alami Bencana dan Butuh Pertolongan Segera*

PANGKEP - Kepedulian yang ditunjukkan oleh PT Semen Tonasa kepada korban bencana kebakaran yang menimpa beberapa warga Pangkep mendapat apresiasi dari berbagai pihak.

Beberapa waktu yang lalu, PT Semen Tonasa menyerahkan bantuan kepada para korban kebakaran di Dusun Sampakang Desa Kanaungan Kec. Labakkang, daerah Bulu Batue kel. Bontomate'ne Kec. Seger, serta Pulau Laiya Desa Mattiro Labangeng Kec. Liukang Tupabiring Utara. Turut hadir pada kegiatan penyerahan bantuan yakni, Kades, Staf Desa, Staf Kelurahan masing-masing wilayah kejadian serta Staf TJSL. Jenis bantuan yang diserahkan berupa bahan makanan, sandang dan pangan serta uang tunai.

Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, saat dikonfirmasi membenarkan kegiatan tersebut. "Kami meminta rekan-rekan dari Unit TJSL PT Semen Tonasa untuk berkunjung ke korban bencana kebakaran dan memberikan bantuan. Asruddin menambahkan, bahwa dukungan perusahaan pada situasi bencana merupakan salah satu bentuk tanggung jawab sosial perusahaan.

"Ini adalah bagian dari upaya perusahaan untuk membantu masyarakat yang mengalami bencana dan membutuhkan pertolongan segera." ucapnya, Senin (13/5/24).

"Bantuan ini juga sebagai wujud kepedulian PT Semen Tonasa yang tetap berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat yang tengah mengalami musibah di Kabupaten Pangkep, serta merupakan wujud tanggap darurat bencana dari perusahaan." tambahnya.

Sementara itu, Kepala Desa Mattiro Labangeng, Kec. Liukang Tupabiring, Pulau Laiya, Mus Muliadi, sangat mengapresiasi bantuan yang diserahkan oleh PT Semen Tonasa kepada warganya yang kena musibah kebakaran. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan ini. Ternyata manajemen PT Semen Tonasa pun peduli kepada kami warga kepulauan ini." ucapnya. Hal senada diucapkan Hasnah asal Kampung Kanaungan yang rumahnya dilahap sijago merah beberapa waktu lalu, "Terima kasih banyak Semen Tonasa yang sudah bantu kami. insya Allah sangat bermanfaat buat kami." tutupnya. ( Herman Djide)